



## Die Schattenseite der Sonnenseite

*„Für ein Leben auf der Sonnenseite,  
bewähren sich im Miteinander  
speziell die Sonnenschutzfaktoren*

*B und H:  
Bescheidenheit  
und  
Hilfsbereitschaft“*

Wir leben auch in der Fastenzeit  
auf der Sonnenseite des Lebens,  
auch mit Corona.

Weil wir auf der Sonnenseite leben,  
dürfen wir uns die Sonnenschutzfaktoren zulegen,  
die verhindern, dass unsere Seele sich verbrennt:

Bescheidenheit ...

Hilfsbereitschaft ...

dann werfen wir keine Schatten,  
sondern schenken Licht.

(Karl Heinz Karius / Pfarrer Brunner)

